

# 苓北じゃるじゃるカーニバル

6月19日（日）に、苓北じゃるじゃるカーニバルを開催しました。保護者、交流相手校や交流団体、地域の方々など、約250人以上の方が参加し、障がいのある人もない人も、同じように楽しめる活動を共に楽しみながら、とてにぎやかな会となりました。

オープニングでは、本校の訪問教育生徒が開会宣言を行いました。日頃の学習成果を生かし、スイッチを押すことで矢に見立てたボールを聖火台に飛ばして見事に聖火をともし、大きな拍手が起きました。交流相手の天草拓心高校マリン校舎2年生、苓北中学校1年生、志岐小学校3年生、富岡小学校4年生、都呂々小学校4年生、坂瀬川小学校4年生からのメッセージも紹介し、本校とのつながりを参加者みんなで感じることができました。

メインの「じゃるじゃるタイム」では、今回のテーマ「苓北オリンピック開催！リオも顔負け！陽気で暑いカーニバル！」に合わせて、オリンピックの公式種目を模したトランポリンや水球に見立てたボールプール、さらに、パラリンピックの公式種目であるボッチャを行いました。また、開催地リオの風景を背景に、高い丘の上から景色を見下ろすことができるすべり台や、「選手村」として活動の合間に休養できるスペースもオープンしました。それぞれの活動では、本校児童生徒だけではなく、地域の皆さんも一緒に楽しめる様子が数多く見られました。

また、苓洋高校・天草拓心高校マリン校舎の実習製品（缶詰・水産物）の販売コーナーは、今年も大好評でした。さらに、フィナーレでは、志岐小学校器楽部の皆さんの「栄光の架橋」「山本リンダメドレー」の演奏があり、迫力ある演奏とかわいいダンスに、会場一体となって盛り上がりました。

御来場いただいた皆様、またボランティア等で御協力いただいた皆様に心から感謝いたします。



すべり台で一緒にスリルを！



ボッチャでは、高得点の中心をめがけてボールを投げました！



トランポリンでは友達と一緒に跳んだり揺らしたり



選手村で休憩しながら映像を



水球をイメージ「ボールプール」



志岐小器楽部の演奏